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会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第１６回 通算１４０８回

平成２７年１１月１０日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 10/20修正出席率

６１名 ２９名 ５２．７％ １００％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     小野喜明会長

30 周年記念式

典及び祝賀会が

10 月 20 日に開

催されてから 3
週間たちました。

その際の会員皆

様の心配りに大

変感動を致しま

したし、改めて感謝申し上げます。

 地区大会の報告を私からも触れさせていた

だきます。RI 会長代理が、本年度は韓国の方

でした。何故かと思いましたら、来年の 5 月

末にソウルで世界大会があります。その PR
も兼ねているのではと推測しました。旅行会

社の方で航空券と宿泊の準備を万全にやって

おりますので、是非皆様の手帳に予定を入れ

ておいて頂きたいと思います。ブラジルやシ

ドニーなど遠いところではなかなか行けない

と思いますが、韓国ならば 2 泊 3 日で行けま

すし、世界の方との交流も可能です。

 もう一つ報告をします。先週仕事で台北に

行きまして、台中松竹 RC 例会に出席できな

いかと考えておりまして、11 月 4 日水曜日の

例会に出席してきました。30 周年のお礼をし

て参りました。また、桜の木の植樹の場所も

台中市内で決めて頂いているという洪社長の

お言葉もありました。妙厳寺のようなお寺

で ないということです。今後の予定は皆様と

相談して決めて行こうと思います。私案です

が、30 周年の年度に限らず、この次に訪問を

した際にそのときの方々が植樹をして、長く

交流をしていけばよいと思います。松竹 RC

の皆様には、豊川の妙厳寺の桜がいつでも皆

様を歓迎しますと、お伝えしました。また今

回来日されなかった方々にもお願いをして参

りました。

 国際交流や国際奉仕は、民間でやっている

ことが大切であると台湾へ訪問している最中

にも思いました。それは台湾の総統、大統領

にあたる馬さんが、中国の習近平主席とシン

ガポールで会談をしました。国と国がいかな

る状態でも、ロータリークラブのような交流

が、国交がなくとも平和な交流を促すことに

なると実感しました。

最後に秋の行楽が来週あります。東名高速

の集中工事でバスから新幹線に移動方法を変

えました。ご不便をおかけしますが、河本委

員長が企画された東京での行楽を楽しみたい

と思いますので、ご参加の方宜しくお願い申

し上げます。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

台中松竹 RC の会報の回覧

秋の行楽について

★委員会報告

親睦活動委員会（石黒委員）

11 月 17-18 日の秋の行楽について
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★地区大会報告

報告          大島嗣雄会員

地区大会の報告をします。今年は来年幹事と

いうことで、大会の 1 日目に次年度の会長幹

事の研修という

事で、地区指導

者育成セミナー

を受けて来まし

た。その会議の

後で、地区大会

第 1 日目があり

ました。

今年のＲＩ会長代理は韓国方で、この方を

迎えて地区大会第 1 日目が行われました。内

容は、大会議事の報告、昨年度の地区大会の

決算の承認、ガバナーノミニー選任方法の採

択などがありました。今回、第 1 日目に出席

して知りました。その後、ＲＩ会長代理との

晩さん会があり、当クラブは参加しないので

帰ってまいりました。今回のホストクラブが

岡崎東ＲＣということもあり、大会初日のオ

ープニングは、岡崎高等学校のコーラス部の

皆さんが出演されました。全国大会に出場さ

れる大変優秀なコーラス部の皆さんのコーラ

スを聞きました。

 地区大会 2 日目は、オープニングは、光が

丘女子高校のダンス部の皆さんのパフォーマ

ンスがありました。このダンス部も、各大会

で優秀な成績をおさめている学校でした。高

校生の女の子のパフォーマンスが凄かったで

す。豊川だったら、どんな高校が、このよう

なパフォーマンスが出来るのかなぁと考えな

がら見ていました。ＲＩ会長代理は韓国の方

で、この方が韓国語で、ＲＩ会長のメッセー

ジを読み上げていました。韓国語で読み上げ、

スクリーンに日本語が出ていました。

 基調講演は、ＪＲ東海の代表取締役名誉会

長の葛西敬之さんで「東海道新幹線とリニア

中央新幹線」と題しての講演でした。内容は、

今回のリニアの開発は、東海道新幹線の利益

で建設するという話でありました。

2 日目の大会は決議事項はなく、基調講演

と表彰関係で、来年は小牧ＲＣがホストをさ

れるという発表もありました。

報告          大場 篤会員

 地区大会の 2
日目に参加をし

て来ましたので、

その報告をしま

す。大島さんが

報告された通り

です。

 ＲＩ会長代理

が海外の方だったのは、私は初めての事でし

た。韓国語で話されているので、全く分かり

ませんでした。スクリーンが正面に 2 つあり、

片側に会長代理の方が映っており、もう片方

に日本語訳の文字が映し出されていました。

前の方の頭が邪魔で、日本語訳の方のスクリ

ーンは見えず、何も分からず異国の言葉を 15
分聞いていました。

 オープニングの光が丘女子高校のダンス部

が全国レベルにあることを知りませんでした。

大勢の部員が、見事なダンスを披露してくれ

ました。

 基調講演は、ＪＲ東海の葛西敬之さんの講

演でした。この方 1963 年に国鉄に入社され、

自分の仕事は東海道新幹線と共に来たと話を

されていました。鉄道は赤字路線が多くある

が、東海道新幹線は黒字で、掛かっているコ

ストの倍ぐらいの運賃をもらっている。その

黒字の部分が、赤字の路線の運営に回ってい

るという話でした。その黒字部分でリニアも

建設して行くとのひとです。国有鉄道から民

間に移って行く中で、国交省や外郭団体等と

の絡みなどがあり、なかなか難しいこともあ

るという話をされていました。

報告          竹生和史会員

 地区大会の 2
日目に参加をし

ました。地区大

会には初めて参

加をしました。

まず、人の多さ

にビックリしな

がらカレーライ

スを食べました。

 内容的には、前のお二人が話された通りで

す。ＪＲ東海の葛西会長の話は、日経新聞に

載っていましたので、興味深く講演聞かせて

頂きました。国鉄といえば、組合、そして運
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輸省と外と中に色んな問題を抱えながら民営

化していく、今にして思えば新幹線は当たり

前の乗り物なのですが、新幹線はイノベーョ

ンの塊だと言われて、単独の路線で進めると

いうことから、当時は大反対の中で新幹線を

開発をし、現在では 5 千億のキャッシュフロ

ーを抱えるまでになったという、それを基に

リニアを開催されているという話でした。生

半可な努力では、相当なことをされて今のＪ

Ｒがあるんだと思いました。非常に勉強にな

りました。

 帰りに地下鉄を利用としたら、人身事故で

止まっており、名古屋駅まで歩きました。後

で中学生の方が自殺されたというニュースも

あったので、もしかすると、それが原因だっ

たのかとなあと思い、色々と思う事もありま

した。色んなことを勉強させて頂いた地区大

会でした。来年も参加したいと思いました。

地区大会の様子

地区大会の様子

★ニコニコボックス

 伴 辰三会員 チャーターお祝いの御礼

 柴田 勝会員  〃

 大沢茂樹会員  〃

 水野太一会員 誕生日を祝って頂き

 柴田浩志会員  〃

 大場 篤会員 結婚記念日祝い

 小野喜明会員 事業所創業を祝って頂き

 高桑 耐会員  〃

 加山昌弘会員 色々とお祝い頂き

 大島嗣雄会員  〃

 鈴木 忍会員  〃

 加藤哲山会員  〃

 滝下 勲会員  〃

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


